

## 1985 - ¿Cuándo comenzó el Islam?

---

### Pregunta

¿Cuándo comenzó el Islam, y cuán largo fue el período entre la llegada de Jesús y Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con ambos)?

### Respuesta detallada

El Islam comenzó con la misión del Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) cuando el arcángel Gabriel (la paz sea con él) le entregó la revelación de Dios en La Meca, en la Península Árabe. Esto ocurrió un lunes en el mes de Ramadán, cuando el Profeta Muhámmad tenía 40 años de vida, y ocurrió 13 años antes de su emigración a Medina, hecho que marca el inicio del calendario musulmán. De acuerdo al calendario gregoriano el comienzo de su misión profética ocurrió entre el 608 y el 609 después de Cristo. Salman al-Farsi, uno de los prominentes compañeros del Profeta Muhámmad (que Dios esté complacido con él) reportó que entre los profetas Muhámmad y Jesús (la paz sea con ellos) hubo 600 años.

Y Allah sabe más.